

“II Carrera Solidaria” del CEIP Juan Vázquez.

Por segundo año consecutivo nuestro centro organizará la Carrera Solidaria.

En esta ocasión colaboraremos con aportaciones económicas a la ONG “*Save the Children*”, intentando transmitir a nuestro alumnado el sentido de la solidaridad y de compartir con la infancia más desfavorecida.

El lugar de celebración será el Paseo del Guadiana, el miércoles 19 de Diciembre de 2018 ,

Todos los grupos de Primaria irán participando de manera consecutiva y además de la carrera en sí, los alumnos/as realizarán otras actividades como la confección de un “mural gigante”, o el “lanzamiento solidario”.

Agradecemos de antemano, en nombre de “*Save the Children*”, la colaboración voluntaria de las familias.

